

D86 Susanne Mesan

Tagesordnungspunkt: 5.4.1. Frauenplätze

Pasing-Aubing

Liebe Freund*innen, die Welt ist gezeichnet von den aktuellen Krisen. Auf diese Krisen gilt es progressive, nachhaltige Antworten zufrieden, wobei die GRÜNEN als Teil der Regierung in besonderem Maß gefordert sind. Die Krisen stellen die vielen grünen Vorhaben in den Hintergrund, doch auf unserer Bezirksdelegiertenkonferenz können wir der Regierung den Rückhalt geben und in den Austausch kommen, um wichtige Entscheidungen gemeinsam voranzubringen. Als Sprecherin der Grünen Jugend in München möchte ich hier vor allem auch die Perspektive junger Menschen mit einbringen. Ich würde mich sehr freuen, euch auf Bundesebene vertreten zu können und bitte um eure Stimme.

Liebe Grüße, eure Sue